



Fotoerlaubnis

Liebe Kinder, liebe Jugendliche, liebe Eltern!

Immer wieder gibt es in der Jugendarbeit Momente, welche so besonders lustig, schön, außergewöhnlich oder speziell sind, dass man sie auf jeden Fall auf einem Foto festhalten möchte. Diese Fotos sollen dann natürlich nicht nur auf dem Computer abgelegt, sondern auch verwendet werden. Wir bitten Sie hiermit um die Erlaubnis, Fotos Ihres Kindes, welche im Rahmen der Angebote der Jugendarbeit in Hösbach entstanden sind, zu veröffentlichen.

Sicher werden wir nicht alle Fotos immer nutzen und doch werden sie teilweise im in den Jugendtreffs ausgehängt, zur Flyergestaltung verwendet oder auch auf der Homepage wie auch auf abgedruckten Berichten zur Veranschaulichung der einzelnen Artikel genutzt werden.

Um Ihre Persönlichkeitsrechte und die Ihres Kindes zu schützen, bitten wir Sie hiermit um Erlaubnis, diese Fotos machen und veröffentlichen zu dürfen. Hierfür bitten wir Sie einfach den beigefügten Fragebogen auszufüllen und wieder an uns zurück zu geben. Sollten Sie Ihre Meinung zu einem anderen Zeitpunkt ändern, so können Sie uns dies jederzeit schriftlich mitteilen.

Für Fragen stehen wir Ihnen natürlich gerne zur Verfügung!

Ihre / Eure Jugendpflegerinnen im Markt Hösbach

Verena Heilmann & Melissa Rosenberger

Bitte zurück an die Jugendpflegerinnen leiten - Bitte zurück an die Jugendpflegerinnen leiten

Absender:

Name, Vorname

Straße, Hs-Nr.

Ort

betrifft:

Name, Vorname des Kindes

Hiermit gebe ich,

die Erlaubnis, dass Fotos meines/r Sohnes/Tochter

.....

die im Rahmen der Jugendarbeit im Markt Hösbach erstellt wurden, folglich veröffentlicht werden dürfen (bitte die entsprechende Auswahl ankreuzen):

- in den sozialen Medien (auf dem Facebook-, Instagram-Account der Jugendpflege)
- auf der Internetseite der Jugendpflege (www.ini-homeland.com)
- in den Printmedien/ Zeitungen
- als Aushang im Jugendtreff

Ich kann dieser Erlaubnis jederzeit widersprechen.

Ort, Datum

Unterschrift des Erziehungsberechtigten